

Stadt Dreieich · Der Magistrat Kommunikation & Bürgerbeteiligung Ihre Ansprechpartnerin ist: Claudia Scheibel

Hauptstraße 45 · 63303 Dreieich
Telefon: +49 (0) 6103 - 601-190, -191
Zentrale: +49 (0) 6103 - 601-0
Telefax: +49 (0) 6103 - 601-192
E-Mail: presse@dreieich.de
Internet: www.dreieich.de
@mein3eich

Medieninfo: 23-173

Datum: 26. September 2023

## Platz am alten Rathaus: Bürgerbeteiligung geht in die nächste Runde

**Dreieich.** Bei der ersten Bürgerbeteiligung zur Gestaltung des Platzes am alten Rathaus haben zahlreiche Bürgerinnen und Bürger ihre Ideen sowohl digital als auch bei einer Vor-Ort-Veranstaltung eingebracht. Diese Anregungen waren die Basis für ein beauftragtes Planungsbüro, insgesamt drei Entwürfe zu erarbeiten, die am Donnerstag, 28. September von 18 bis 19.30 Uhr online vorgestellt werden. Alle Bürgerinnen und Bürger sind herzlich eingeladen, an dieser Präsentation teilzunehmen:

https://us06web.zoom.us/j/82753000148, Meeting-ID: 827 5300 0148. Der Link wird kurz vorher frei geschaltet.

Wer an diesem Tag nicht die Möglichkeit hat, bei der Online-Vorstellung dabei zu sein, findet die Entwürfe vom 29. September bis 15. Oktober 2023 auf der städtischen Internetseite und kann seine Stimme für den favorisierten Entwurf online abgeben. Parallel werden die drei Entwürfe zudem im Foyer des Rathauses ausgestellt und stellen sich dort dem Votum der Bürgerschaft. Eine zusätzliche Möglichkeit des Votings wird es am 3. Oktober im Rahmen des Stadtfestes geben. Die städtische Wirtschaftsförderung wird die Entwürfe auf dem Platz des alten Rathauses ausstellen und auch dort kann man für einen Favoriten abstimmen. Das Ergebnis der Abstimmung wird Ende Oktober veröffentlicht.

"Wie bei allen Projekten dieser Art gilt es, einen bestmöglichen Kompromiss zu finden, der die Wünsche der Bürgerschaft mit den Gegebenheiten vor Ort und den finanziellen Möglichkeiten der Förderung durch das Programms Zukunft Innenstadt unter einen Hut bringt", erläutert Bürgermeister Martin Burlon. "Auch wenn es am Ende in der Natur der Sache liegt, dass nicht alle der zahlreichen Anregungen und Wünsche berücksichtigt werden können, so wird es sicher auch in Zukunft Möglichkeiten geben, um sich einzubringen, mit dem Ziel, die Aufenthaltsqualität in der Sprendlinger Innenstadt weiter zu verbessern. Wir werden in unseren Bemühungen diesbezüglich jedenfalls nicht nachlassen. Von daher meine Bitte, bringen Sie sich ein und gestalten Sie mit, jetzt und in Zukunft!"